



## La Sociedad Española del Dolor pide en la Universidad una asignatura propia sobre el dolor

J.H.D. | SALAMANCA

El presidente de la Sociedad Española del Dolor, Juan Antonio Micó, aprovechó su presencia e la Universidad de Salamanca para demandar la necesidad de una asignatura dedicada específicamente al dolor: “El dolor es, además de un síntoma, una enfermedad en si mismo, y no existe una asignatura expresamente dedicada al dolor. Se debería abordar uan reforma en la que el dolor sea una disciplina estudiada”, insistió.

“Es necesario dedicarle esfuerzo, inversión e investigación para, si no erradicarlo, al menos aliviarlo y mejorar la calidad de vida de quienes lo padecen”.

Con motivo del Día Mundial del Dolor se recordó que un 35% de los españoles padece dolor durante toda su vida ,y que el dolor de espalda y cervicales es la principal causa de baja la-



Juan Antonio Micó. | CUESTA

bora. El premio de la Sociedad Española del Dolor lo recogió ayer la vicerrectora de Postgrado y Planes Especiales en Ciencias de la Salud de la Universidad de Salamanca, Purificación Galindo.